

Très affectées mais particulièrement reconnaissantes, les familles parentes, alliées et amies, font part du décès de

Monsieur Jean-Claude CROISIER

qui s'est endormi paisiblement à la Clinique la Source, entouré des siens, le samedi 21 juillet 2018 dans sa 87e année.

Sont dans la peine:

Ses trois enfants, ses deux belles-filles et ses quatre petits-fils:

Yves, Christine, Grégory, Michael et sa compagne Marine,

Michèle,

Alain, Christine, Julien, Alexandre,

Son amie très chère, Anna,

Ses fidèles amis lausannois,

Sa famille de cœur des Diablerets,

Ses cousins et cousines en Suisse et à l'étranger.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne, où repose notre bien-aimé, **le jeudi 26 juillet à 13 heures**, chapelle A.

En son souvenir, un don peut être adressé à l'Association Alma en faveur des jeunes migrants en intégration dans le canton de Vaud, IBAN CH06 00767 000 A 5430 6867, mention J.-C. Croisier.

Domicile de la famille Croisier: avenue Victor-Ruffy 44, 1012 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.